



文責 本宮小校長 佐久間仁

第一期終業式

第一学期終業式が行われました。

五月八日のコロナ五類への移行後、大きな感染拡大もなく、子どもたちが元気に過ごすことができたことを大変嬉しく思います。運動会、鼓笛パレード、南達陸上大会、宿泊学習や見学学習など、予定されていた行事も計画通り実施することができました。子どもたちの健康を第一に考えていただいたお陰と感謝いたします。

終業式では、七十二日間を振り返り、次のような話をしました。「一年生は、朝の水やりを毎日続けてアサガオのお世話を頑張りました。学習ではひらがなを読んだり書いたり、計算をしたりする勉強を頑張りました。」

二年生は、学校探検で一年生にやさしく学校のことを教えてくれ



ました。まち探検では見つけたものを分かりやすく発表していました。野菜づくりも頑張りました。

三年生は、福祉やボランティアについて地域の方と一緒に学びました。近くの工場見学も興味を持って取り組みました。初めて習字やリコーダーも頑張りました。

四年生は、浄水場やクリンセンターを見学し、働く人々の苦勞や工夫を学ぶことができました。代表委員会やクラブ活動で五、六年生と一緒に活動を経験しました。

五年生は、宿泊学習ではオリエンテーリングやナイトハント、磯遊びなど様々な活動を通して協力の大切さを学びました。高学年の一員として委員会も頑張りました。

六年生は、運動会の準備、後片付けなどを率先して行いました。登校班や清掃班のリーダーとしての責任を果たしました。朝の長縄など体力づくりも頑張りました。

はなやま、みずいろ学級は、一日の予定を確認したり、水やりをしたり、進んで自分のやるべきことを行っていました。友達に思いやりの気持ちで接していました。」

どの学年・学級も、学習面、生活面、運動面などで大きな成長が感じられた充実の一学期でした。

明日から夏休み

明日から八月二十一日まで夏休みとなります。長い休みを利用して、ふだん経験できないことをたくさん経験して、楽しい思い出をつくってほしいと思います。

三十二日間を元気に過ごすために、手洗い・うがい、水分補給や冷房の適切な使用などによって、感染症や熱中症を予防すること、「止まる・見る・待つ」やシートベルト・ヘルメット着用など、交通ルールやマナーを守って安全に過ごすことを指導しました。

特に、夏休みは行楽地への旅行やお盆の帰省などで、遠隔地へ移動する機会もあると思います。交通事故等に十分注意してください。また、感染状況によっては大人数での会食を控えるなどのご配慮をお願いいたします。

もし児童や同居家族がコロナに感染した場合は、電話やマチコミメールで学校へご連絡ください。



八月の予定

七日～十日、十四日～十五日

空直日（日直をおかない日）

〔緊急時の連絡先〕

・校長携帯

○九〇一七〇七〇一六五五二

・教頭携帯

○九〇一五一八七七一七四八二

十八日 地区音楽祭第一部合唱

（二本松市民会館）

二十二日 第二学期始業式

二十三日 身体測定（はなやま、みずいろ、四～六年）

二十四日 身体測定（一～三年）

モトム号（六年）

三十日 代表委員会 委員会

三十一日 読み聞かせ（四年）

本宮一中職場体験

【頑張り！合唱部】

地区音楽祭に参加する合唱部の壮行会が行われました。一音一音を大切に練習してきた成果を存分に発揮して悔いのない演奏をして下さい。皆様の温かい応援をお願いします。



楽しい休みを



心を込めて